

Artículo publicado en el diario español *El País* sobre las purgas realizadas en la Universidad de Bahía Blanca contra estudiantes por parte de las Fuerzas Armadas

Octubre de 1976

Fuerzas Armadas

Fuente

Liliana Caraballo, Noemí Charlier y Liliana Garulli, La Dictadura (1976-1983). Testimonios y documentos. Buenos Aires, oficina de Publicaciones del CBC – UBA, 1996.

Archivo histórico

<http://archivohistorico.educ.ar>

El general Acdel Vilas, Comandante del V Cuerpo del Ejército, declaró el pasado miércoles que las purgas serían mayores, y que en estos momentos hay confeccionada una lista con 31 personas, entre ellos tres estudiantes extranjeros, de Bahía Blanca sobre los que pesa una orden de detención.

El general dijo que la actual campaña será un éxito 'cuando hayamos acabado con la izquierda revolucionaria'. Las acciones contra estudiantes de Bahía Blanca se consideran la mayor operación antisubversiva que han emprendido las autoridades militares argentinas en el campo de la educación desde que llegaron al poder en marzo pasado. A pesar de que el Ministro de Educación, Ricardo Bruera, uno de los dos civiles del gabinete argentino, comentase que desde el 24 de marzo han sido depuestos de sus cargos 3.000 académicos, administradores y profesores de segunda enseñanza, la operación de purgas en Bahía Blanca es el primer caso de clara persecución a la enseñanza desde hace tiempo. [...]

El general Vilas justificó la detención de los profesores alegando que estaban inculcando ideas marxistas revolucionarias a sus alumnos.